



En la Sesión de Control al Gobierno en el Congreso

Meritxell Batet califica el reto de la despoblación como “una cuestión de Estado que afecta a valores como la igualdad y la libertad”

- En respuesta a una pregunta parlamentaria, la ministra de Política Territorial y Función Pública ha reiterado el compromiso del Gobierno con “uno de los mayores retos a los que nos enfrentamos como sociedad”.
- Batet ha desgranado las medidas puestas en marcha por el Ejecutivo, como el acceso a internet en banda ancha en los municipios pequeños, y recuerda que en primavera de 2019 se presentará la Estrategia Nacional frente al Reto Demográfico .

Madrid, 14 de noviembre de 2018.- La ministra de Política Territorial y Función Pública, Meritxell Batet, ha reafirmado hoy en la Sesión de Control al Gobierno el compromiso del Gobierno con la resolución del reto de la despoblación, que ha calificado como “uno de los mayores retos a los que se enfrenta este Gobierno y la sociedad española en su conjunto”. En respuesta a una pregunta parlamentaria de la diputada socialista Sonia Ferrer, Batet ha recordado que la despoblación es una cuestión de libertad y de igualdad: “Libertad para elegir donde vives e igualdad en derechos, vivas dónde vivas”. Además, ha insistido, la despoblación es “sólo la cara de una moneda: cuando se produce despoblación en un lugar se produce masificación en otro”.

“La despoblación rompe equilibrios demográficos, sociales, económicos, de género y también ecológicos” ha explicado la ministra, por lo que ha recordado que en primavera de 2019 el ministerio presentará su Estrategia Nacional frente al Reto Demográfico, en la que la comisionada Isaura Leal está trabajando

“intensamente”. Por otra parte, ha recordado las medidas adoptadas ya por el Gobierno para combatir la despoblación, como por ejemplo el Decreto que prevé 80 millones de euros destinados a conceder subvenciones para el empleo de jóvenes de 16 a 30 años en municipios en riesgo de despoblación o la Orden del pasado 29 de octubre que obliga a proveer servicios de banda ancha de internet al 90% de la población de los núcleos de menos de 5000 habitantes, que son aquéllos que tienen un riesgo mayor de despoblación.

La ministra ha finalizado su intervención recordando que se está trabajado tanto con las comunidades autónomas, como con los agentes locales, la sociedad civil y la iniciativa privada pero que es un problema “de Estado” para el que es necesaria la colaboración de todos.